
令和４年度 学校関係者評価委員会結果 

 

１ 開催日時 

 令和 5 年 3 月 29 日（水） 10 時から 12 時 

 

２ 委員 

 氏 名 所     属 

委員長 石川 仁 本校同窓会長 

副委員長 菊池孝幸 北上市老人福祉施設連絡会代表 

委員 久保田 達夫 北上市健康こども部子育て支援課課長 

委員 千葉 英一 北上市黒沢尻西地区交流センター長 

委員 栁原睦子 本校後援会長 

 

（専修大学北上福祉教育専門学校出席者：学校長 六本木郁子、事務長 高橋直樹、保育科長 磯貝友絵 

福祉介護科長 白澤宏明、総務学生部長 成田富喜子、入試広報部長 熊谷 賢） 

 

３ 議事報告 

 今年度の自己評価及び学校評価の結果を報告し、以下の意見や補足説明等が出された。 

 

 ①教育理念・目標について 

  教職員の人事評価制度を導入し、全教職員が教育理念・目的・育成人物像に沿って個別目標を立て

て、教育活動に取り組んでいる。 

 

 ②学校運営について 

  情報システム化は、Wi-Fi のセキュリティ強化、データ保管の整備、補助金を活用したパソコン室の

パソコン入れ替えを計画している。 

  

 ③教育活動について 

  ハイフレックス型授業にも対応できるよう、教室内に大型スクリーンを整備し、教育効果を高める

工夫を行っている。 

 

 ④学修成果 

  福祉介護科の介護実習は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、実習受入の人数制限や、日



時変更等があったので、来年度は、実習受入先を増やす等の検討をしていきたい。 

 

 ⑤学生支援 

  学生相談は、担任・副担任を窓口としつつ、カウンセラーや、キャリアコンサルタントを配置し、心

理的相談や、職業相談に専門的に対応できる体制を整備している。来年度は、カウンセラーによる学生

相談開設日を増やす予定である。 

 

 ⑥教育環境 

  新型コロナウイルス感染症の影響により、全クラスそろっての避難訓練実施が困難であったが、訓

練参加者が緊張感を持って取り組める避難訓練を計画したい。 

 

 ⑦学生の受け入れ募集について 

  学生募集は、全教職員で取り組んでおり、今年度、入学総定員を上回る結果を出すことができたの

で、来年度も積極的に募集活動を継続していきたい。 

 

 ⑧財務 

  財務は、法人本部で適正に管理している。 

 

 ⑨法令等の遵守 

  学校関係者評価委員会の結果は、職員会議で情報共有し、教育の質の保証・向上につなげている。 

 

 ⑩社会貢献・地域貢献について 

  委員から、児童や、高齢者を対象としたボランティア活動に関する情報提供があり、今後、ボランテ

ィア活動に計画的に参加していきたい。 

 

 ⑪国際交流について 

  留学生の受け入れは、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、全国的にも減少傾向にあるが、

日本語学校を中心に積極的に募集活動を行っていきたい。 


